

Forums pour les joueurs

# Prêt à tout risque malgré les menace des huissiers et même de mes proche

Par Dydygaming Posté le 16/11/2022 à 01h41

Je m'appel dylan j'ai 26 ans et depuis mes 18 ans je joue sans limite je reçoit ma paye le 12 du mois le 15 je n'est plus 1 euro j'en suis même defois arriver à vendre ce que j'avais chez moi juste dans le but de pouvoir jouer et me refaire j'ai toujours l'appât du gain je n'arrive pas à m'en sortir je commence à prendre conscience que je peux tout perdre ma femme est enceinte et je veux pas la perdre ni perdre le bébé mon addiction au jeux est une menace pour ma vie car je pense même defois au suicide a cause des dette que j'accumule j'aimerais m'en sortir financièrement et mentalement je ne veux plus être le debile accro au jeux j'aimerais avoir de l'aide

## 1 réponse

---

plusdevie - 10/12/2022 à 17h36

je viens de lire votre message

si vous jouez au casino terrestre avez-vous songé à vous faire interdire de jeu par l'intermédiaire de l'ANJ

c'est très facile, je l'ai fait il y a un an, et je revis, plus de peur d'être à découvert, l'argent que que je jouais et perdais tous les mois est place sur un livret

il faut bien comprendre que personne ne s'est enrichi au casino, bien au contraire, combien de vies gâchées, de temps perdus

je reste à votre disposition si vous avez besoin de renseignement